

AUTOMOBILE : Toshiba passe sa production en heures creuses en raison du prix de l'énergie

L'usine du géant automobile japonais [TOSHIBA TEC EUROPE IMAGING SYSTEMS](#) / T : 02.35.06.70.00 de Martin-Église va réorganiser ses équipes pour passer sa production en heures creuses en raison de la forte augmentation des prix de l'énergie. La société, qui consomme 10 000 mégawatts/heure par an afin de faire tourner la centrale à air, a vu sa facture d'électricité multipliée par cinq et a par conséquent négocié un nouveau contrat d'une durée d'un an avec [EDF](#) / T : 01.56.65.11.11 avec un tarif de 700 euros le mgw/h en heures pleines et de 225 en heures creuses. www.toshiba.fr